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ACTA Nº 23 
 

 REUNIÓN 
EXTRAORDINARIA              

REALIZADA EL DÍA VIERNES                                         
15 DE JUNIO DE 2012, 

CONTINUACIÓN DE LA SESION 
ORDINARIA DEL 22.05.12, 

DECLARADA PERMANENTE  
 
 
 
 
 
 
 

                                    HORA DE INICIO: 11:17 
a.m. 

 
                            HORA DE FINALIZACIÓN: 12:20 m. 
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ASISTENTES: Nelson Viloria (Decano Presidente), José Andrés Abad (Director Académico y 
Secretario), Wilfredo Quiñones (Director Administrativo); REPRESENTANTES UNIDADES 
ACADÉMICAS: Rosa De Jesús y Andrés Mora;  REPRESENTANTE DEL ICAE: Teresa 
Schwarzkopf; REPRESENTANTES PROFESORALES: María González, Manuel Morocoima, 
Myriam Chourio, Roberto Skwierinski, Kay Tucci y Floralba López.  REPRESENTANTE 
ESTUDIANTIL: Jesús Albornoz. 
 
PUNTO ÚNICO TRATADO 
Discusión y Análisis de las medidas provisionales a tomar para salvaguardar a las personas y a los 
bienes de la Facultad, en tanto dure la emergencia ocasionada por el retiro de personal de 
vigilancia, mantenimiento y limpieza, bajo la figura de personal contratado eventual. 
El Decano propuso y sometió a votación al inicio de la sesión del día de hoy, dar por finalizada la   
condición de sesión permanente sancionada para este Cuerpo, en su reunión ordinaria del día 
22.05.2012. 
DECISIÓN: Se aprobó con seis (06) votos a favor, dar por finalizada la condición de sesión 
permanente. 
 
Seguidamente, el Decano da un breve informe sobre la situación de los eventuales y presenta las 
estadísticas de las personas que entraron a la Facultad, durante el fin de semana. El día sábado 
ingresaron 175 y el domingo 45. Indicó que el sábado hubo menos problemas, para el día de 
mañana sábado 16 estará un solo vigilante y para el domingo 17 habrá dos. El Prof. Nelson 
manifestó que él vendrá mañana de 7:00 a 9:00 a.m. 
Profª. Teresa Schwarzkopf expresó que no está claro el criterio que se está aplicando, indicando 
que se debe reducir el número de personas que vienen los fines de semana. Sugirió que la 
Comisión nombrada por este Cuerpo, debería ser ampliada y definir un criterio bien definido. 
El Decano manifestó que la única forma de establecer un criterio es que los Jefes lo planteen. 
Finalmente, propuso para la sesión del próximo martes 19.06.12, discutir a las 8:30 a.m., los 
criterios a utilizar en Vigilancia para autorizar el ingreso de Personal a la Facultad, durante los 
fines de semana y hacer un llamado al Jefe del Departamento de Química, para que no siga 
enviando una lista tan amplia.   
DECISIÓN: Aprobado con seis (06) votos a favor, la propuesta planteada por el Decano. 
 
 
 
 
 
 

Dr. Nelson Viloria    Dr. José Andrés Abad Reyes 
Decano-Presidente    Secretario 
 
 
 
 
 

NV/JAAR/Sonia 
15.06.12 


